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PeloEstado

O prazo é curto e a meta é alta. Para cumprir uma 
das principais promessas de campanha – acabar 
com a espera em procedimentos cirúrgicos - o 

Governador Jorginho Mello começa a organizar a casa 
para equilibrar o tempo de espera em todas as regiões 
e desafogar os hospitais públicos que hoje recebem 
toda a demanda do Estado. Esta foi a mensagem 
durante a coletiva de imprensa realizada nesta 
segunda-feira, 6, no lançamento do programa para 
zerar as filas de cirurgias eletivas em 2023. 

Com menos de 40 dias de gestão, o Governador 
apresentou um diagnóstico completo da situação 
onde, atualmente o tamanho do problema, em 
números, representa 105 mil pessoas na fila por 
cirurgias eletivas, 4,7 mil na espera por cirurgias 
oftalmológicas e 117 mil aguardam por atendimento 
em especialidades cirúrgicas. Com o programa, 
estima-se que 225 mil pessoas serão beneficiadas. 
A meta apresentada pela secretária de Estado da 
Saúde, Carmem Zanotto, é ampliar a média de 8.7 
mil atendimentos mês para 21 mil/mês. Para isso o 
Governo do Estado deverá investir mais de R$ 235 
milhões, recursos do Fundo Estadual de Saúde e Fundo 
dos Hospitais Filantrópicos (R$ 135 milhões), Fundo 

Nacional de Saúde (R$ 70 milhões) e Recursos Fundos 
Municipais (R$ 30 milhões).

“É importante frisar que não estamos falando de 
números, estamos falando de pessoas e quando se 
fala em pessoas, o problema é mais urgente”, disse a 
secretária. 

Para colocar o plano em prática, o  Governo 
conta com a participação do Conselho de Secretarias 
Municipais de Saúde; rede hospitalar credenciada de 
prestadores de serviços, vinculada ao SUS (Ahesc, 
Fehosc e Fehoesc), além do colegiado de Consórcios 
Públicos de Santa Catarina. 

Entre os principais gargalos identificados estão: as 
demandas reprimidas nas cirurgias de ortopedia, geral 
e geniturinário. Além de mais agilidade no diagnóstico 
e tratamento contra o câncer e reorganização da 
Rede Estadual de Atenção em Alta Complexidade na 
Cardiologia, que vai promover a habilitação estadual de 
novos serviços em Alta Complexidade Cardiovascular. 

“Não há nada mais importante nem mais urgente 
que atender quem sente dor e quem luta pela vida. 
Temos condições, temos vontade política e vamos 
fazer já, vamos tirar as pessoas do sofrimento, esse é o 
papel do Estado”, disse o governador Jorginho.

Governo  investirá R$ 235 milhões para 
zerar fila de espera para cirurgias 

Curso gratuito 
A CASAN está com 

inscrições abertas para um 
curso gratuito sobre ligação à 
rede de esgotos. O treinamento 
é voltado para encanadores, 
pedreiros, instaladores 
hidráulicos e outros profissionais 
da região da Grande 
Florianópolis. A capacitação 
será realizada no dia 8 de março, 
das 9h às 12h, no Auditório do 
CIOM/CASAN, localizado na 
Rua Quinze de Novembro, 230, 
Balneário Estreito, Florianópolis. 
Para participar basta comparecer 
ao local no dia do treinamento. 
Mais informações podem ser 
obtidas pelo telefone (48) 3221-
5746 ou e-mail inscricao@casan.
com.br. Os participantes serão 
habilitados a realizar a ligação 
das residências ao Sistema de 
Esgotamento 

TOP 5 mundial
A Incubadora MIDITEC de 

Santa Catarina está no top 5 
mundial, sendo reconhecida como 
uma das melhores incubadoras 
do mundo, segundo o UBI Global.  
Esta é a terceira vez que o 
programa da ACATE (Associação 
Catarinense de Tecnologia) em 
parceria com o Sebrae SC aparece 
no World’s Top University-
linked Business Incubators & 
Accelerators. Nas edições 2017-
2018 e 2019-2020, a incubadora 
também recebeu o reconhecimento 
internacional. O anúncio do 
primeiro lugar acontecerá em 
cerimônia na Bélgica, entre os 
dias 14 e 17 de maio. O Programa 
da Associação Catarinense de 
Tecnologia (ACATE) apoiado 
pelo Sebrae SC foi destaque 
internacional pela terceira vez no 
ranking da UBI Global.

O jornalista Marcelo Tolentino, que atuou no mandato do senador Jorginho Mello e na campanha pelo governo 
do Estado, assumiu o posto de assistente de comunicação da presidência da Celesc. Profissonal extremamente 
qualificado que reforça o time de comunicação do Governo do Estado. Tolentino pretende fortalecer a relação da 
companhia com os formadores de opinião e avançar no planejamento estratégico de presença digital da Celesc.

Reforço

Pesquisa 
A piora nas condições 

de trabalho e o excesso de 
atividades, com jornadas cada 
vez mais longas e número 
crescente de atendimentos, 
comprometem a qualidade de 
vida do médico catarinense, 
conforme aponta a Pesquisa do 
Conselho Regional de Medicina 
de Santa Catarina (CRM-SC), 
realizada em parceria com o 
SEBRAE-SC. Segundo o estudo, 
60,7% dos médicos concordam 
total ou parcialmente com a 
afirmação “me sinto a cada 
dia mais estressado com meu 
trabalho”. O levantamento, 
com aplicação de questionários 
realizada em dezembro, contou 
com a participação de 1041 
profissionais de 111 diferentes 
municípios e representantes de 
54 especialidades.

Após reivindicações da categoria contábil 
e empresarial para qualificações imediatas no 
Sistema de Tributação Municipal, o SESCON GF e a 
Prefeitura de Florianópolis, definiram ações com a 
criação do Balcão Contábil, dentro do Pró-Cidadão, 
em que, a partir do dia 07 de fevereiro, vai atender 
exclusivamente casos de “urgência contábil. 

Os casos serão atendidos por agendamento nesse LINK: http://agendamentoprocidadao.pmf.sc.gov.
br/?mod=infotv.agendamento

Para empresários e microempreendedores individuais, a orientação é buscar a Casa do Empreendedor, 
que presta serviço de atendimento de forma presencial ou por e-mail e prioriza a resolução de problemas 
como emissão de alvará, baixa de comércio ambulante, emissão de nota fiscal avulsa, por exemplo. 
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